
令和 3年 9月 29日 第 3002回例会 
［点鐘］［ロータリーソング］我等の生業 

［四つのテスト唱和］直井会員 

 

会長の時間 

皆様こんにちは。2 週間ぶりのオンラインでの例会開催

となりました。感染状況も落ち着いてきており、会員の皆

様と例会場でお会いできる日が近づいていると思います。

私もワクチンを接種して 2 週間となり、いくばくかの高揚

感を持って本日の例会を迎えることができたことをうれ

しく存じます。 

さて、9 月 25 日（土）に、ロータリー奉仕デー【海岸美

化プロジェクト 2】南九州の環境を考える・ハイブリッド

式コロキウムに You Tube のライブ配信で参加しました。

屋久島、種子島、宮﨑などの海岸に多くのウミガメが上陸

すること、ウミガメが産卵できる海岸を守ることが人の生

活を豊かにすることにつながることを感じました。また、

プラスチックごみを海に出さないこと、ゴミの総量を減ら

すことも大切であることを学びました。フォトコンテスト

の活用や、ロータリー奉仕デーにインターアクト生に参加

してもらうことなど、私たちの奉仕活動につながるヒント

を得ることができました。 

また、パネリストの一人から、南極・昭和基地での越冬

生活での仕事は観測が 4、設営が 6 という割合であること

の紹介も印象的でした。 

ディスカッションにおいて、宮崎大学副学長の先生から、

各クラブにおける SDGｓの取組の報告がされることの希望

が出されておりました。本日の例会において、各会員の会

社での取組を紹介頂けることが、今年のロータリー奉仕デ

ーの実践になると確信します。 

今年度の会長方針で、教育、環境、経済分野で広がり始

めている「持続可能な開発目標（SDGs）」をロータリークラ

ブで学び、職業奉仕で実践し、クラブで紹介するチャンス

であると申し上げました。きっかけは、昨年度会長エレク

トを務めておりました際に、青少年奉仕、インターアクト

の活動で何かできないかを考えていた時に、この SDGs を

ロータリークラブで研究することで、インターアクト生と

一緒に取り組める奉仕活動を見つけることができるので

はないかと考えたからです。また、昨年のガバナー公式訪

問の際、ロータリークラブで SDGs を研究し、取組むこと

について協議させて頂いたところ、良い取組みであるとガ

バナーから助言を頂いたこともあります。 

鹿児島南ロータリークラブには 42 正会員、1 準会員もの

会員が所属しており、このことは、SDGs の取組を具体的に

伺える貴重な財産だと思います。同時に、本日の例会での

意見交換が、各会員の職業奉仕をさらに良いものとし、ロ

ータリークラブの目的をより達成できることにつながる

ことを期待したいと思います。 

 

会務報告   

①名札ケースに入れてある、青い封筒はロータリー財団

米山奨学金への寄付の封筒です。それぞれ、年間 15000

円ずつの寄付をお願いしています。これは、どちらも

確定申告用領収書が送られてきます。ご協力をよろし

くお願いいたします。 

②鹿児島県に出されていた「まん延防止等重点措置」が

30 日で解除となり、ステージ 3 に引き下げることにな

るようですので、10/6 の例会は会場で開催し、お弁当

持ち帰りといたします。ステージ 2 となれば通常例会

に戻す予定です。 

③10 月例会の出欠届の提出がまだの方は至急お願いしま

す。 

④9月ロータリー奉仕デー【海岸美化プロジェクト2】南

九州の環境を考える・ハイブリッド式コロキウムが9月

25日（土）に開催されました。参加された会員の皆様

おつかれさまでした。参加された会員は事務局へお知

らせください。メークアップになります。コロキウム

の録画版を第2730地区ホームページの「年間カレンダ

ー」の9月25日にあるこちら You Tube 配信 URL にアク

セスすることで視聴することができます。ぜひご覧く

ださい。

https://www.youtube.com/watch?v=A5GYmXmpBHk 

 

【オンライン例会の様子】 

 

地 域 社 会 の 経 済 発 展 月 間 

【3003 回例会】外部卓話「職場でできる簡単ヨガ」今村ミキ様 
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10 月 6 日 
 

https://www.youtube.com/watch?v=A5GYmXmpBHk

